



APR 05 2017

Greetings:

In June 2016 the Government of Canada launched a review of federal environmental assessment processes. In order to ensure meaningful public participation, I appointed a panel of experts to engage with Canadians and develop recommendations. The Expert Panel spent months travelling across the country to hear the views of Canadians and I am pleased that Indigenous Peoples were strongly represented in the Expert Panel's process. I am writing to provide an update on the review. I want you to be aware of the next steps so you can continue to work with us towards our goal of building new, fair processes that protect our environment while supporting economic growth. It is important that we continue to work together in a spirit of respect, co-operation, and partnership to ensure that new processes reflect the nation-to-nation relationship and respect Indigenous rights.

The Government of Canada is committed to meaningful consultation with Indigenous Peoples. The Panel's terms of reference were informed by submissions from Indigenous representatives and dialogue with national Indigenous leaders. Indigenous Peoples actively participated in the Expert Panel's process, with 128 presentations and 200 submissions delivered to the Panel. Over 170 Indigenous groups received funding to support their participation and their contributions will provide valuable input into the development of new and improved processes for evaluating proposed projects.

The Expert Panel report is available as of today, April 5, 2017. I invite you to review the report and share your views at LetsTalkEA.ca. From April to August, we have two engagement objectives. The first is to gather feedback on the Panel's report and the second is to consult with Indigenous Peoples about how to use the report and other information to rebuild trust in environmental assessment processes. After taking into account the Expert Panel's report and the input received, the Government expects to be in a position to consider potential legislative, regulatory or policy options.

As a first step in this engagement process, we will hold a public comment period on the report. There will be an online tool available to provide feedback on the report on our website until May 5, 2017. During this period, the Agency will host regional open calls with Indigenous groups to hear early reactions to the report.

.../2



You will receive information by email from the Agency for participating in these calls in the coming days. Indigenous groups will also be invited to submit written comments, including how your input was considered, and any gaps to CEAA.EARReview-ExamenEE.ACEE@ceaa-acee.gc.ca

You will continue to receive status updates as this process evolves. Please see the attached infographic, which provides a visual overview of the journey so far and the next steps. You can also stay informed by visiting Canada.ca/environmentalreviews.

We want to get this right and any additional input you have is welcome. I am thankful for your ongoing involvement and truly appreciate your contributions to this important initiative.

Sincerely,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'C McKenna', with a long horizontal flourish extending to the right.

The Honourable Catherine McKenna, P.C., M.P.

Attachment



APR 05 2017

Bonjour,

En juin 2016, le gouvernement du Canada a lancé un examen des processus d'évaluation environnementale fédérale. Afin d'assurer une véritable participation du public, j'ai constitué un comité d'experts chargé d'engager le dialogue avec les Canadiens et de formuler des recommandations. Le Comité d'experts a voyagé pendant plusieurs mois à travers le pays pour recueillir les points de vue des Canadiens et je suis heureux que les peuples autochtones aient été bien représentés au sein du Comité d'experts chargé de l'examen des processus. La présente vise à faire le point sur l'examen. Je veux que vous soyez au courant des prochaines étapes afin que vous puissiez continuer de travailler avec nous vers notre objectif de mettre en place des processus nouveaux et équitables qui protègent notre environnement tout en favorisant la croissance économique. Il est important que nous continuions de travailler ensemble dans un esprit de respect, de collaboration et de partenariat afin de garantir que les nouveaux processus tiennent compte de la relation de nation à nation et respectent les droits des Autochtones.

Le gouvernement du Canada s'est engagé à réaliser de véritables consultations auprès des peuples autochtones. Les mémoires des représentants autochtones et le dialogue entamé avec les dirigeants autochtones nationaux ont été pris en compte dans le mandat du Comité d'experts. Les peuples autochtones ont participé activement au processus du Comité d'experts, ayant fait 128 présentations au Comité et soumis 200 mémoires. Plus de 170 groupes autochtones ont reçu une aide financière pour favoriser leur participation et leur apport permettra de recueillir de précieux commentaires pour l'élaboration de processus nouveaux et améliorés d'évaluation des projets proposés.

Le rapport du Comité d'experts est disponible à parti d'aujourd'hui, le 5 avril 2017. Je vous invite à examiner le rapport et à faire connaître vos points de vue. À partir du mois d'avril jusqu'au mois d'août, nous avons deux objectifs de participation. Le premier consiste à recueillir des commentaires sur le rapport du Comité d'experts, et le second à consulter les peuples autochtones sur la façon d'utiliser le rapport et d'autres informations en vue de rétablir la confiance dans les processus d'évaluation environnementale. Après avoir pris en compte le rapport du Comité d'experts et les commentaires reçus, le gouvernement s'attend à être en mesure d'examiner les options de modifications législatives, réglementaires et de modifications aux politiques à apporter éventuellement aux processus d'évaluation environnementale.

.../2



Comme première étape de ce processus de participation, nous tiendrons une période de consultation publique sur le rapport. Un outil en ligne sera disponible sur notre site Web permettant de présenter des commentaires sur le rapport jusqu'au 5 mai 2017. Au cours de cette période, l'Agence organisera des appels régionaux ouverts avec des groupes autochtones pour obtenir leur première impression concernant le rapport. L'Agence vous enverra des informations par courriel pour participer à ces appels dans les prochains jours. Les groupes autochtones seront également invités à présenter des commentaires écrits, y compris la façon dont vos commentaires ont été pris en compte, et les lacunes, à CEAA.EARReview-ExamenEE.ACEE@acee-ceaa.gc.ca.

Vous recevrez encore des mises à jour à mesure que ce processus évolue. Consultez l'infographie ci-jointe; elle fournit un aperçu visuel du chemin parcouru jusqu'à présent et des prochaines étapes. Vous pouvez également rester informé en consultant Canada.ca/examensenvironnementaux.

Nous voulons bien faire les choses et tout commentaire additionnel sera bien reçu. Je vous remercie de votre participation continue et j'apprécie vraiment votre contribution à cette importante initiative.

Veuillez agréer, [Monsieur ou Madame], l'expression de mes sentiments distingués.



L'honorable Catherine McKenna, c.p., députée

Pièce jointe